



Santiago, diciembre de 2019

"Eres luz de Navidad, cuando iluminas con tu vida el camino de los demás con la bondad, la paciencia, la alegría y la generosidad". (Papa Francisco)

Queridas Hermanas y Partners:

Con esta invitación del Papa Francisco, a ser Luz para iluminar nuestra vida y la de otros/as, les saludamos en esta Navidad, con el anhelo mas profundo de que Jesús habite nuestros corazones.

Después del estallido social y político en nuestros países, hemos repetido incansablemente que "Sin justicia no hay Paz", porque la injusticia e iniquidad social, es una de las realidades mas profunda que golpea la vida de nuestros pueblos de manera especial a los mas pobres y vulnerados/as, hemos sido testigo de las demandas que claman dignidad, justicia, fraternidad y solidaridad y no podemos estar mas de acuerdo con ellas, sin embargo pareciera que la desesperanza, el dolor y la violencia no dan tregua.

El profeta Isaías nos dice: "En pueblo que caminaba en las tinieblas...." como nosotros hoy,...ha visto cuando la luz de un niño irrumpió "disipando las sombras del mundo, llenó la Noche Santa de un fulgor celestial y difundió sobre el rostro de las personas el esplendor de la belleza de Dios Padre". (Prefacio de Navidad).... Reflexiona y comparte:

¿Me siento o nos sentimos comprometidos/as a ser portadores de esta luz que disipa las tinieblas de muchas vidas en nuestros pueblos?

Jesús nace cada día y hoy, junto a los pastores queremos cantar la gloria del Señor y salir de prisa para postrarnos ante el Niño y sus padres, por lo tanto en esta noche santa no hay espacio para la indiferencia, que muchas veces se apodera del corazón de quien no sabe querer. La tristeza es arrojada fuera, porque el Niño Jesús es el verdadero consolador del corazón. Con los pastores tenemos que ir y ver a nuestro Salvador recostado en el pesebre.

¿Cuales son los pesebres, a los que debemos acudir de prisa como los pastores?

Acerquémonos al pesebre en silencio y dejemos que este niño nos hable y grabemos en nuestro corazón sus palabras sin apartar la mirada de su rostro. Sintamos su abrazo y dejemos que nos abrace con su ternura y misericordia y corramos con alegría a abrazar a los demás, porque en este Niño ha llegado la salvación y liberación para cada uno/a.

Queridas hermanas y Partners, les deseamos un año 2020 lleno de bendiciones para ustedes y sus familias.

En el corazón de Dios Niño les abraza.

Equipo de liderazgo Provincial